

Terminhinweis

München, 29. April 2019

Wanderbaumallee in der Landsberger Straße: Mehr Grün für das Westend

Ab dem 3. Mai wird die Baumallee vor dem Hauptzollamt in der Landsberger Straße stadteinwärts verlängert – zumindest zeitweise. Denn bis zum 29. Mai stehen dort die Wanderbäume von Green City e.V., um zu zeigen wie Stadtgrün die Aufenthaltsqualität im Quartier verbessern kann.

Die mobilen Bäume der Wanderbaumallee ziehen am 3. Mai mit einem Umzug durch das Westend ihrer neuen temporären Heimat in der Landsberger Straße entgegen. Treffpunkt ist um 17:30 Uhr Nahe der Bushaltestelle Theresienhöhe an den Zügen der Bayerischen Zugspitzbahn.

Ralph Bärligea, ein Anwohner, hatte die Anregung nach mehr Grün in der Landsberger Straße beim Bezirksausschuss 8 eingebracht. Gemeinsam mit Green City e.V. fordert er die Realisierung einer Straßenbaumpflanzung, die im Zuge der zahlreichen geplanten Bauprojekte im Stadtteil, beispielsweise dem Arnulfsteg und der zweiten Stammstrecke, ökonomisch und sinnvoll umgesetzt werden könnte.

Termin: Freitag, 03. Mai 2019, 17:30 bis 19:00 Uhr

Veranstalter: Green City e.V.

Ort: Nahe der Bushaltestelle "Theresienhöhe", 80339 München

Über die Wanderbaumallee

Mehr Grün, mehr Aufenthaltsqualität, weniger Hitzeentwicklung: Das sind die Kernbotschaften, die Green City e.V. mit der Wanderbaumallee vermitteln will. Die 15 mobilen heimischen Bäume verwandeln jeweils für ca. sechs Wochen kahle Plätze und Straßen in grüne Oasen. Unter feierlichen Umzügen wechseln sie regelmäßig den Standort. Sie schmückten bereits mehr als 60 Straßen. 150 Bäume wurden dauerhaft gepflanzt, unter anderem in der Schrenk- und Steinstraße, im Hofgarten oder am Kaiserplatz. Mehr Informationen unter: www.wanderbaumallee.de

Hochaufgelöste Pressefotos können Sie aus unserem Presseportal runterladen:

http://bit.ly/wanderbaum



Ihr Ansprechpartner bei Green City e.V.: Sebastian Henkes, Kommunikation

Mail: <u>presse@greencity.de</u>, Tel: (089) 890 668 -324

Green City e.V., Lindwurmstraße 88, 80337 München

Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grüneres München aktiv. 25 MitarbeiterInnen setzen sich zusammen mit über 1.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltschutz zum Anfassen und Mitmachen. Weitere Informationen unter www.greencity.de/verein.



